

Le président bolivien appelle les puissances capitalistes à préserver l'environnement



La Paz, 1er décembre (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a appelé les puissances capitalistes à en finir avec la pollution, avec l'effet de serre et à éviter la destruction de la planète.

Sur son compte twitter, Evo Morales s'est référé spécialement à son homologue étasunien Donald Trump qui a retiré les États-Unis de l'Accord de Paris sur le Changement Climatique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/149080-le-president-bolivien-appelle-les-puissances-capitalistes-a-preserver-lenvironnement>



Radio Habana Cuba